

**DISCOURS DU MAIRE A
L'OCCASION DE LA
CEREMONIE DE LANCEMENT
DES TRAVAUX DE
CONSTRUCTION
DE L'UNIVERSITE DE SAN
PEDRO**

- Excellence Monsieur le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Ministre en charge du Budget et du Portefeuille de l'Etat,
- Mesdames et Messieurs les membres du gouvernement,
- Monsieur le Préfet de la Région de San-Pedro,
- Mesdames les Honorables Députés,
- Messieurs les Vénérables Sénateurs,
- Messieurs le Président du Conseil Régional,
- Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux, Centraux, Régionaux et Chefs de Service,
- Messieurs les Responsables des forces de Défense et de Sécurité,
- Honorables chefs traditionnels,
- Vénérés guides religieux
- Chers amis de la presse
- Distingués invités
- Mesdames et Messieurs.

C'est avec un grand honneur et une immense joie que je m'adresse à vous, M. le premier Ministre et à l'ensemble des autorités présentes, pour vous souhaiter très cordialement la bienvenue à San- Pedro, à l'occasion de la pose de la 1^{ère} pierre de notre université.

Cette cérémonie revêt à nos yeux une importance capitale et multiforme, tant la construction de cette université est porteuse d'espoir et d'espérance pour notre localité.

Excellence M. le 1^{er} Ministre, la construction d'une université dans notre commune est l'expression de la volonté du gouvernement à faire de la CI un pays émergent.

Cette pose de la 1^{ère} pierre est une fierté pour le Maire que je suis et un honneur pour le conseil municipal en ce sens qu'elle marque

le début effectif des travaux de construction de l'université de San-Pedro et transforme ainsi le rêve de la population en réalité.

Oui, M. le 1^{er} Ministre, ils sont nombreux ceux qui ne croyaient en ce projet. Ils avaient cessé d'y croire. Mais vous êtes là et c'est visible.

Excellence M. le 1^{er} Ministre, la population reconnaissante de cette marque d'attention du gouvernement ivoirien se joint à moi pour vous exprimer notre profonde gratitude.

L'édification de cette université répond en effet à un besoin impératif de décentralisation de l'enseignement supérieur. Une telle initiative ne peut que recueillir l'assentiment profond de la population. San-Pedro est une grande région pourvoyeuse de

bacheliers qui ne dispose pas d'établissement de l'enseignement supérieur public.

Vous venez ainsi de mettre fin à la souffrance de ceux-là et de leurs parents qui regardent impuissants leur progéniture aller très loin pour les études supérieures avec son cortège de problème d'hébergement, de transport, de restauration et même d'encadrement.

En outre, cette université dans notre localité contribuera au développement de plusieurs activités économiques subsidiaires. Toute chose qui améliorera les conditions de vie de la population de façon substantielle.

C'est pourquoi M. le 1^{er} Ministre, je ne saurais clore mon propos sans vous renouveler mes sincères remerciements et à travers vous, à SE M. le Président de la République et les partenaires techniques et financiers du

programme de décentralisation des universités. Merci à vous.

Pour finir, je formule le vœu de voir cet édifice achevé dans les meilleurs délais pour le grand bonheur de notre population.

Je vous remercie pour votre aimable attention.